



Die Gemeinde Untergruppenbach trauert um ihren
Altgemeinderat und ehemaligen Ortsvorsteher

Heinz Kübler

der am 2. Dezember 2017 im Alter von 84 Jahren verstorben ist.

Heinz Kübler war von 1980 bis 2004 Mitglied des Gemeinderates der Gemeinde Untergruppenbach sowie Mitglied in verschiedenen Ausschüssen. Er war außerdem von 1994 bis zur Aufhebung der Ortschaftsverfassung 1999 Ortschaftsrat, dabei von 1996 bis 1999 Ortsvorsteher von Unterheinriet.

In diesen und anderen Ehrenämtern hat er sich beispielhaft und mit Hingabe für unsere Gemeinde eingesetzt.

Mit Betroffenheit müssen wir seinen Tod zur Kenntnis nehmen. Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.
Wir werden Heinz Kübler in dankbarer Erinnerung behalten.

Für die Gemeinde Untergruppenbach
Joachim Weller
Bürgermeister

Die Trauerfeier zur Feuerbestattung findet am Freitag, dem 8. Dezember 2017 um 13.00 Uhr auf dem Neuen Friedhof in Unterheinriet statt.